



Force Ouvrière



Syndicat National de la Navigation Aérienne

CRNA/SO avenue Beaudésert 33692 MERIGNAC Cedex Tel : 05 56 55 63 71 – Fax : 05 57 92 84 87
Lotus Notes : fo-crnaso@regis-dgac.net / E-mail: fossna@aol.com / Site web: <http://www.snafo.com>

Vendredi 07 janvier 2011

Stratégie « basses couches » : le DSNNA dévoile ses intentions !

Cette politique ou « stratégie » des basses couches a fait l'objet de quelques lignes dans les différentes versions du projet de protocole finalisé par la DGAC en juillet 2010. Ces écrits ont toujours dressé un tableau très succinct des intentions de la DGAC sans jamais rentrer dans le détail dans le but de ne pas faire apparaître au grand jour les réelles intentions de notre administration et des syndicats signataires qui, nous le rappelons, ont négocié ce protocole dans une optique de fusion des services au sein du FABEC et ont toujours à l'esprit cette envie irrésistible de gagner plus en sacrifiant plus...les autres !!

Reprises d'approches - Réorganisation des services techniques - Mutualisation des services

Nous ne reviendrons pas aujourd'hui sur ces trois volets de la politique DGAC qui ont été largement expliqués et dont plus personne ne peut ignorer les conséquences en matière de destruction d'emplois et de perte de service public pour les usagers.

Précisons simplement que FO a toujours fait une analyse objective des conséquences d'une politique de fusion et des mesures protocolaires associées. Nous avons systématiquement été décriés par les signataires du protocole (de fait, tous pro-fusion) et, à chaque dénonciation des dangers de cette politique, taxés de délire et d'affabulation.

Cependant, les pertes d'emplois, externalisations, fermetures de service et autres problèmes sociaux sont déjà identifiés et listés dès le rapport sur l'étude de faisabilité du FABEC publié l'été 2008 et étroitement associés à la démarche fusionnelle ! Nous rappelons que ce document que chacun peut consulter a été rédigé par les prestataires NA des pays du FABEC et non pas par FO !

Ces mesures destructrices et les autres problèmes (fragilisation des statuts, perte de mobilité ...) engendrés par une fusion sont également listés dans le rapport Savary publié en septembre 2010. En fait de délire, FO a simplement eu l'honnêteté d'extraire et de relayer l'information vers les personnels.

Fermeture d'organismes-Externalisation-Reclassement AFIS

Ce sont des mesures qui ont toujours été catégoriquement démenties par chacune des directions de la DGAC et par le Directeur Général lui-même.

Aujourd'hui un autre pan du voile se lève et le DSNA annonce officiellement en CTP DSNA qu'**une réflexion est en cours afin de déterminer s'il est nécessaire de continuer à rendre le service du contrôle en l'état et sur l'ensemble des aérodromes !!!**

Lors de sa tournée de promotion protocolaire, le DG avait lui-même dit qu'il était nécessaire de porter une attention particulière aux aérodromes ! Il s'était même insurgé suite à une remarque de FO qui dénonçait la volonté de « mise au format allemand » de la DSNA en répondant qu'il souhaitait maintenir l'ensemble de notre tissu aéroportuaire, la richesse de notre patrimoine et être un vecteur du développement économique de nos régions !

(Pour mémoire, le « format allemand » c'est une DFS avec 4 CCR et 16 TWR. Une trentaine de TWR ont été externalisées (Tower Company et Austro-Control) les autres sont passées AFIS ou ont été supprimées).

Nous remercions le DSNA d'avoir précisé publiquement ce en quoi consiste « l'attention particulière portée aux aérodromes » !!!

Au niveau de FO, nous n'avons pas été surpris par ce discours car il a toujours été clair, du moins pour nous, que la perte d'organismes de contrôle était une conséquence directe des mesures protocolaires. Comment fermer 15 approches, armer les TWR sans avoir la ressource TSEEAC pour ce faire alors même que de nombreux organismes sont en sous-effectif ??

Encore une fois FO avait fait la bonne analyse de la situation et avait diffusé l'information adéquate vers les personnels en dénonçant les dangers de la politique menée par la DGAC et les OS promoteurs du protocole 2010 et du FABEC fusionnel.

FO s'opposera, comme nous l'avons toujours fait, à cette politique destructrice. La dénonciation du protocole est une étape nécessaire qui permettra de mettre un frein à cette politique en forçant la DGAC à renégocier. Il est de plus en plus clair que les buts poursuivis par les signataires du protocole ne sont absolument pas la défense de la DSNA ni celle de la DGAC et de ses personnels. Nous évoquons aujourd'hui les aspects DSNA mais n'oublions pas que les dangers et les incertitudes qui pèsent sur la DSAC sont exactement les mêmes !!!

**Vous souhaitez défendre l'avenir des services et des personnels de la DGAC ?
REJOIGNEZ LE SNNA-FO !**

Nom :

Prénom :

Date et lieu de naissance :

Corps :

Grade :

Affectation :

Adresse professionnelle :

Tel :

Fax :

Email :

Adresse personnelle (Optionnel):

A....., le..... Signature

A renvoyer par fax au 05 57 92 84 87 ou par courrier :

**SNNA-FO, DSAC/SO, B.P. 70116
33704 MERIGNAC CEDEX**